
目黒区立第十一中学校同窓会総会

【 日時 】 平成２２年度１１月２０日（土）１５時～１６時３０分

【 場所 】 図書室

【式次第】 司会 野崎副校長

○開会の言葉  野崎副校長

○会長あいさつ 木村 常在 同窓会会長

        （３年前より、会長を吉村 明比古氏から木村 常在氏に、

副会長を安藤 功氏から田島憲二氏に引き継ぐ）

○校長あいさつ及び学校紹介 豊島 修二 校長

   ・学校紹介（パワーポイントによる）

   ・教育方針

   ・学校行事等説明

○ 議事   議長 安藤 功氏（１期生）

１．活動報告

① 進路指導での「卒業生の話を聞く会」への協力

② 創立６５周年へ向けての準備委員会の立ち上げ

２．規約改定

① 第５条 役員の増員

② 第８条 内容の改定

③ 第９条 内容の改定

３．役員選出

会計 小林 節子

監事 秋山 知隆

４．会計報告

小林 節子さんより報告

【 懇談 】

・自己紹介

話し合いの内容、意見・要望

・周年行事（５年ごと）には旧教職員にも連絡をとるようにする。

・６５周年に向けての準備には早めに取り組んでいく。

・同期会での連絡は十一中のホームページを活用していく。

少ない人数でしたが、各時代の学校の様子が語られて、和気あいあいとした和やかな

会となりました。


